

NOV 29 1948

Gutiérrez Franqui deja la Fortaleza

El licenciado Victor Gutiérrez Franqui anunció ayer que desde hoy cesará en el cargo de Secretario del Gobernador, posición que venía desempeñando desde que tomara posesión de su cargo en septiembre pasado el señor Jesús T. Piñero.

El señor Gutiérrez Franqui trabajó junto al señor Piñero desde el año 1945, en que éste tomó posesión del cargo de Comisionado Residente de Puerto Rico en Washington, para el cual fué electo en las últimas elecciones de 1944.

Para sustituir al secretario saliente hay varios candidatos, entre estos el señor Nathaniel Soltero y el señor Roberto Sánchez Vilella, el primero secretario del Tesorero de Puerto Rico; y el segundo, Administrador de la Capital, en uso de licencia, secretario auxiliar del Presidente del Senado.

Al renunciar su cargo el licenciado Gutiérrez Franqui, adujo como razón su propósito de dedicarse al ejercicio privado de su profesión de abogado.

Antes de ejercer el cargo de secretario del Comisionado Residente de Puerto Rico en Washington el licenciado Gutiérrez Franqui fué Secretario de la Cámara de Representantes de Puerto Rico, el cual renunció para acompañar al señor Piñero en sus gestiones oficiales en la capital federal.